

EN EDOMEX

PAN alista aprobación de nueva dirigencia estatal



Por unanimidad, la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México aprobó enviar al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) una propuesta para determinar el método de selección de la próxima dirigencia estatal.

La propuesta sugiere que se utilice un método extraordinario para la elección, o bien, que el Consejo Estatal sea el encargado de tomar esta decisión.

Facetime
Los miembros de la Comisión Permanente aprobaron un dictamen que incluye la solicitud al CEN del PAN para que el método de selección de la nueva dirigencia estatal sea el método extraordinario.

De esta manera permitiría que el Consejo Estatal elija al nuevo dirigente, en lugar de seguir el proceso estándar.

La votación reflejó el apoyo de más del 60% de los Comités Directivos Municipales (CDMs), cumpliendo con los requisitos para esta propuesta.

Hasta el momento, el dirigente estatal Anuar Azar Figueroa no ha manifestado públicamente su intención de postularse para una reelección de tres años, pero todo apunta a que podría ser nuevamente quien represente al PAN en el Estado de México, debido a que los estatutos del partido no prohíben esta posibilidad.

Se tiene programado que entre agosto y septiembre de 2024, el Comité Estatal defina la convocatoria para la nueva dirigencia, estableciendo los plazos y mecanismos necesarios para el proceso de selección.

En cuanto a la política de alianzas con otras fuerzas políticas, este no es un tema que se abordará en el momento actual. A nivel nacional, se ha creado una Comisión de Análisis y Reflexión que se encargará de estudiar y formular recomendaciones sobre futuras alianzas políticas.

